

Medienmitteilung

Kommunale Konsultativabstimmung vom 3. März 2024 zum Standort der Talstation bei der Erneuerung der Luftseilbahn Raron-Eischoll (LRE)

Am Sonntag, 3. März 2024 fand die kommunale Konsultativabstimmung zum Standort der Talstation bei der Erneuerung der Luftseilbahn Raron-Eischoll (LRE) statt.

Beschreibung: Die Details zur Vorlage finden Sie in der Abstimmungsbotschaft.

Formulierung: **Welchen Standort der Talstation bevorzugen Sie bei der Erneuerung der Luftseilbahn Raron-Eischoll (LRE)?**

Antworten zur Vorlage:

Bisheriger Standort	Standort beim Bahnhof Raron
703 Stimmen	331 Stimmen
68%	32%

Stimmberechtigte:	1'357
Eingegangene Stimmzettel:	1'055
Leere und ungültige Stimmzettel:	21
Gültige Stimmzettel:	1'034
Stimmbeteiligung:	77.75%

Ebene: Gemeinde

Art: Konsultativabstimmung

Auskunftsperson:

Gemeindepräsident Reinhard Imboden (079 220 36 81) steht Ihnen für Fragen zur Verfügung.